

水土里レポート

投稿月日	令和5(2023)年 4月23日(日曜日)
タイトル	田んぼの学校～狩込みどじょっこ会による種まき～
水土里レポーター名	水土里ネット那須野ヶ原 専務理事 星野恵美子

令和5年4月23日(日)、栃木県那須塩原市四区町において、狩込みどじょっこ会による「田んぼの学校～種まき～」が開催されました。今年度、第1回の開催のため開校式も行われました。昨年も参加した方や新規参加の方、狩込みどじょっこ会の会員、西小学校の職員含め、総勢約70名が集いました。それぞれ簡単な自己紹介を行い、早速、種まきの作業に入りました。参加者は、会員の方の丁寧な説明に対し真剣に耳を傾け、親子共に協力しつつ、まずは土入れを行い、その後、種まきの作業に入りました。小さな指の間から種を少しづつ蒔く作業は意外と難しく、均等に蒔くという試練に奮闘していました。

新型コロナウイルス感染症感染拡大前は、作業後にみんなでおにぎりを食べて親睦を深める機会があったのですが、残念ながらまだ収束しないことから、楽しみのおにぎりは、お持ち帰りとなりました。

今後も、田植え、草取り、生き物調査、脱穀、稻刈り、収穫祭、わら細工と活動が続きます。引き続き、支援して参ります。

